

LE GROUPE IONIS RENFORCE SON ÉTAT-MAJOR

Afin de renforcer la dynamique du groupe et ses développements dans de nouveaux domaines et de nouvelles villes, Marc Sellam a décidé de nommer Charline Avenel Directrice Générale du Groupe IONIS. Elle opérera sous la direction du Président-Fondateur Marc Sellam et du Vice-Président Exécutif Fabrice Bardèche. Cette volonté de renforcer l'équipe de direction du Groupe IONIS vient à la suite de la nomination en début d'année de Lucile Morel, Directrice Administrative et Financière et qui a pris le titre de Secrétaire Générale du Groupe.



Charline Avenel, qui était jusqu'en juillet rectrice de l'académie de Versailles, a rejoint le Groupe IONIS pour donner à sa carrière un tour différent où l'engagement entrepreneurial prendra autant de place que le service des écoles, de la pédagogie et de la réussite des jeunes. Dans les différents postes qu'elle a occupés dans une carrière déjà très dense, l'une de ses expériences marquantes a été son rôle à Sciences Po. En tant que secrétaire générale, elle y a piloté entre autres, le projet de Campus de l'Artillerie (renommé Saint Thomas d'Aquin). Enfin en 2018, elle devient rectrice de l'académie de Versailles.

« Je rejoins un groupe familial qui ne doit sa croissance qu'à la seule énergie de ses fondateurs et dont les écoles sont reconnues pour la qualité de leur formation sur des segments dont notre pays a besoin. J'ai le sentiment qu'ici je pourrai contribuer à de donner aux étudiants envie d'apprendre, d'innover, de se développer. J'aime penser l'avenir et le faire advenir », indique Charline Avenel.

Pour le Groupe c'est un pas de plus vers une consolidation de la direction générale et son institutionnalisation *« Nous avons besoin de personnes solides et déjà riches d'expérience, pour nous aider à imaginer et construire les grandes écoles de demain »*, lance Marc Sellam. Charline Avenel a fait ses preuves à la tête de l'un des rectorats les plus intéressants de France par sa taille et la diversité de sa population. Cette énarque de formation a su gérer avec talent des situations de crise et montré qu'elle savait bâtir. Elle aime le terrain, le contact, l'innovation : son intégration à la tête du Groupe IONIS lui donnera tout loisir d'exercer ses talents au service du Groupe.

À PROPOS DE IONIS

Créé en 1980 par Marc Sellam, IONIS Education Group est aujourd'hui le premier groupe de l'enseignement supérieur privé en France. 29 écoles et entités rassemblent dans 27 villes en France et à l'International plus de 35 000 étudiants en commerce, marketing, communication, gestion, finance, informatique, numérique, aéronautique, énergie, transport, biotechnologie et création... Le Groupe IONIS s'est donné pour vocation de former les Nouvelles Intelligences de l'Entreprise d'aujourd'hui et de demain. Ouverture à l'International, grande sensibilité à l'innovation et à l'esprit d'entreprendre, véritable culture de l'adaptabilité et du changement, telles sont les principales valeurs enseignées aux futurs diplômés des écoles du Groupe. Acteurs-clés de l'économie d'aujourd'hui et de demain, les alumni des écoles du Groupe IONIS comptent plus de 100 000 membres.